
                                                                             
II COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 1  DEL 09.01.2020  seduta di prosecuzione

L'anno 2020 il giorno 09  del mese di gennaio alle ore 15,15 si è riunita in seduta di prosecuzione la  
II Commissione Consiliare Permanente per discutere il seguente ordine del giorno:

– “Regolamento per l'affidamento in gestione e la concessione in uso degli impianti sportivi 
comunali “;

– Gestione dei servizi ambientali: analisi e proposte;
– Certificazione identitaria DE.CO.: analisi e proposte;
– Carta famiglia 2019 : analisi e proposte;
– Vertenza Ato rifiuti-Tia : analisi e proposte;
– Sicurezza negli edifici scolastici: analisi e proposte.

Sono presenti alla riunione i Signori :
– Scafidi Felice - Presidente
– Mangano Renato - componente
– Gazia Sandro – componente
– Liotta Teodolinda – componente

è, altresì, presente il consigliere Fardella Massimiliano in sostituzione del capo gruppo Sergio 
Leggio Aldo. 
Svolge le funzioni di Segretaria la dipendente Fasola Carmelina, giusta nota del Vice Segretario 
Generale Dott. Antonino Colica n. 18355 del 13.07.2016.
Il  Presidente  constatato  il  numero  legale  degli  intervenuti  dichiara  aperta  la  seduta  e  pone  in 
discussione  il  primo  punto  all'  O.d.G.  : Regolamento  per  l'affidamento  in  gestione  e  la 
concessione in uso degli impianti sportivi comunali.
E' presente il  funzionario responsabile degli  impianti  sportivi  Giuseppe Munafo'.  Si continua la 
trattazione  dell'argomento  con  la  lettura  dell'art.  23  della  bozza  di  regolamento.  Dopo  ampia 
discussione, su proposta del Presidente, la commissione da mandato al Sig. Munafò  di relazionare 
in merito allo stato dell'arte di ciascun impianto sportivo, anche al fine di valutare eventuali ed 
adeguate tariffe di utilizzo degli stessi.
Si passa a trattare il II punto all'O.d.G.: Gestione dei servizi ambientali: analisi e proposte.
Data  l'assenza  del  Funzionario  responsabile  Gugliotta  Alfredo,  la  Commissione  decide  di 
aggiornare l'argomento alla prossima seduta.
Si passa a trattare il III punto all'O.d.G. : Certificazione identitaria DE.CO.: analisi e proposte.
Il  Presidente relaziona in merito alla nota della Camera di Commercio per gli adempimenti sul 
Marchio collettivo e Marchio di certificazione che devono essere perfezionati entro il 23 marzo 
prossimo,  così  come  previsto  dalla  nuova  disciplina  in  materia.  Pertanto,  comunica  alla 
commissione  che  è  disponibile  a  interloquire  con  l'Ufficio  competente  e  con  il  Sindaco  per 
scongiurare la decadenza del Marchio. La Commissione prende atto.
Si passa a trattare il IV punto all'O.d.G.: Carta famiglia 2019 : analisi e proposte.
Il Presidente mette a conoscenza e consegna alla Commissione una scheda tecnica ricevuta dalla 
Responsabile dell'Area Socio-assistenziale , illustrativa della Carte famiglia 2019/2020 e prepone il 
rinvio del punto per l'assenza della Dirigente. La Commissione approva all'unanimità.
Si tratta il V punto all'O.d.G. :Vertenza Ato rifiuti-Tia : analisi e proposte.
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Il Presidente propone di rinviare il punto, in attesa di avere riscontro e di ricevere determinazioni da 
parte del Sindaco a seguito degli impegni assunti in conferenza dei Capi gruppo.
La Commissione approva all'unanimità.
Si tratta il VI punto all'O.d.G. :Sicurezza negli edifici scolastici: analisi e proposte.
Il punto si rinvia per l'assenza del Funzionario responsabile.
La commissione approva.
Il  Consigliere  Mangano  propone  di  inserire  all'O.d.g.  Della  prossima  riunione  l'argomento: 
Randagismo: analisi e proposte.
Il Consigliere Gazia propone altresì l'inserimento di altro punto: Emergenza presidio terrotoriale 
118 e carenza personale amministrativo ufficio medicina di base: Analisi e proposte.
Il Presidente approva le proposte e aggiorna la Commissione alle ore 9,00 del 17 gennaio 2020.
Alle ore  17, 20 la riunione viene sciolta.

        La segretaria    
         F.to C.Fasola                                                                       Il Presidente
                                                                                                     F.to F.Scafidi

   


